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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和4年１月１４日（№．24） No．233５

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「JAXA宇宙技術を活用した防災 / 減災への挑戦」

公益財団法人緑進協会
理事長 福田高志様

■次回卓話（１月２１日）予定

「イニシエーションスピーチ」

会員 川原 洋君
（大豊産業株式会社 代表取締役）

■前回例会の記録（１月７日）
（１月１３日現在）マイロータリー登録率 71.23%

◇出席報告 出席委員長

当 日 １月７日

会員総数 ７４名

免除会員数（１０名中） ７名

出席会員数 ４６名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５４名

出 席 率 ８２．８１％

前々回 １２月１７日

会員総数 ７４名

免除会員数(１０名中） ５名

出席会員数 ３６名

メークアップ ２８名

欠席会員数 ０名

合 計 ６９名

修正出席率 １００％

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
まず、本日のゲストを紹介します。
七燈法律事務所 知名健太郎定信氏
後ほど、卓話をお願いしています。

皆さんも、ご家族とともに、よいお正月を過ごされたことと、お慶
び申し上げます。

私は、大学で勤務をするようになって、正月休みが長くなりました
最初に勤務した銀行は、正月３日間だけ休みで、非常に慌ただ
しかったことをよく覚えています。
その間でも、NYで勤務していた6年間は、アメリカ人がクリスマス

休暇をしっかり取り、出社しても仕事にならないので、私も便乗し
て、１週間程度の休みを取って暖かいカリフォルニアなどに遊び
に行っていました。

そして九電に移ってからは、年末の御用納めが２８日でしたので
、２９日から翌３日まで６日間休めるようになりました。

そして、今の大学では年によって多少の変動はありますが、今回
は昨年の２５日から１２連休でした。

その間、以前から時間があるとよく行っていた京都でも行こうか
とも思いましたが、オミクロン株の市中感染なども発生しましたの
で自宅でゆっくり過ごしました。

私の母は、９６歳ですが、東京の小金井市の弟一家のすぐそば
のマンションに一人で住み、何とか元気に暮らしています。

年末年始には福岡から移動して会うのも大変なので、従来から、
元旦に母とは電話で新年の挨拶をしていました。
今年は、母や弟一家と初めてZoomでの新年の挨拶をしました。

写真の共有も行い、画面越しとはいえ、お互いに顔を見て挨拶
ができて、母も喜んでおり、非常に心温まる元旦となりました。
コロナ禍で移動せずに、ネットを活用したコミュニケーションが
一般化してきたことから、このようなことが可能になりました。
これは「災い転じて福となす」ことの好例といえるのではないの
でしょうか。

もちろん、顔を合わせて会うことに越したことはありませんが、移
動の負担を考えると,次善の策としては、これで十分でしょう。
初詣は例年同様、家内と太宰府天満宮に年末に行きました。

私どもはこれまでも新年の混雑を避けて、年末にお参りしていま
したが、今回は例年以上に、受験生を中心に多くの人がお参り
にきており、参道もそれなりに賑わっていました。

「職業奉仕」月間」
追悼記念週間（２7日を含む1週間）

７日（金） 定例理事会：例会終了後
１４日（金） 誕生祝
２１日（金） 例会場変更：ホテル日航福岡

3階都久志
２８日（金）「クラブ協議会」

3階：ザ・グランドボールルーム

●ロシア民謡メドレー

●舞踏への勧誘 / ウェーバー

●道よりジェルソミーナ
/ Ｎ．ロタ

会長報告
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『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】ありがとうございます。
＜例会運営委員会 / 本郷会員＞

津上 賢治君 明けましておめでとうございます。今年
もよろしくお願い致します。

中村 勇治君 新年、明けましておめでとうございます
本年もよろしくお願い致します。

松尾 幸靜君 明けましておめでとうございます。コロ
ナも今年が年貢の収めどきです。皆
様方にとりましても良い一年となりま
すように。

草原 祥子君 2022年明けましておめでとうございま
す。本年もよろしくお願い致します。
皆が健康に年を越せたことが嬉しい
です。

犬塚 雅彦君 新年明けましておめでとうございます。
今年から会計を担当します。
よろしくお願い致します。

諸富 哲雄君 年賀状有難うございました。
磯本 昌章君 あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願い致します。
田代 幸英君 あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願い致します。
長野 益徳君 あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願い致します。
小林 宰君 あけましておめでとうございます。

今年もコロナに負けずに頑張りましょ
う。本年もよろしくお願い致します。

濱野 良彦君、西 洋一君、田村昭典君
新年明けましておめでとうございます。

長谷川裕一君、山下恒夫君
新年のお慶び申し上げます。

片山健二郎君 昨年末は欠席が続きました。今年も
よろしくお願い致します。

清原 一貴君 明けましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願い致します。

大格 淳君 年末のテーブル会大変楽しく学びの
多い一夜となりました。
津上会長、長谷川前会長、中村幹事
ご参加の皆様に心から感謝申し上げ
ます。

志岐 賢剛君 本日入会ですよろしくお願い致します。
矢頭美世子君 8日やずやの経営発表会です今年も

頑張ります。
石川 哲也君 早退します。

卓 話

・１月２８日（金）は例会終了後、クラブ協議会を開催致します。
理事、役員、各委員長はご出席ください。

・第４グループインターシティミーティングのご案内について
２０２２年３月５日１３時より～１７時１０分西鉄グランドホテル
にて開催されます。
出席義務者は会長・幹事、職業奉仕委員長、社会奉仕委員
長、青少年奉仕委員長、国際奉仕委員長、会員増強・選考
委員長、ロータリー情報委員長、入会１年以内及び入会３年
以内でIM未参加の方は義務出席者です。
会場並びにオンラインでのどちらかでの出席を１月１４日まで
事務局にお知らせ下さい。

合 計 ３０，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ４７７，２５０円 達成率 ３６．７％

・志岐賢剛（しき けんご）さん
有限会社シルヴァン 代表取締役社長

（紹介者：石川哲也会員）

・本日7日（金）の例会終了後、定例理事会を開催します。
理事、役員の方はご出席下さい。

・１月２１日（金）の例会は、会場の都合により、ホテル日航
福岡３階都久志に変更になっておりますので、間違いのない
ようにご出席下さい。

最近はコロナ禍での混雑を避けるために、神社側も「幸先詣]
と称して年末からの参拝を奨励していますが、数日の違いで
ご利益が違うとも考えられませんので、よい傾向だと思いまし
た。そのほかは、いつもやっている大濠公園までのウオーキ
ングや読書、などで過ごしましたがもう一つ、過去の写真の整
理をしました。ロータリー会長挨拶の中で、私がこれまで訪れ
た様々な場所や経験を、写真を使ってご紹介しているので、
SDカード、XDカードなど保存されているものも含めて、過去
の膨大な写真を見返して、皆さんに興味をもっていただけそう
なものをピックアップしました。
お陰様で、いつかやらなくてはと思っていた、過去の写真の
整理ができ、また、６月までの半年間の話のネタをほぼ決め
ることができました。
今年もできるだけ楽しいロータリークラブになるよう努めてま
いる所存ですので、引き続き、皆様のご支援ご協力のほど、
よろしくお願いします。

「信じてくれる大人が居るから少年は立ち直れる」

七燈法律事務所
弁護士 知名健太郎定信様

幹事報告

新会員紹介


